



# 三井小学校だより

教育目標 「自分を高める子」を育てる

\*よく考え やり通す子 \*心の豊かな子 \*体のじょうぶな子 文責 板岡 和之  
電話 0768(26)1110 e-mail [mies201@po.city.wajima.ishikawa.jp](mailto:mies201@po.city.wajima.ishikawa.jp)

令和3年度 第2号  
令和3年4月26日  
輪島市立三井小学校

## 4月の行事は順調に進みました

学校の4月は、たくさんの行事が行われます。入学式に始業式、交通安全教室、1年生を迎える会、授業参観・PTA総会、そして三井小学校ならではの「しいたけの植菌作業」も行われました。行事の準備で、子ども達も職員も忙しく動き回る日が多くなります。思い返せば、今年の今頃は、全国に新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が出され、学校は臨時休校の措置がとられました。4月に行われるはずの行事を中止や延期せざるを得なくなりました。今年は、感染症予防対策に気をつけながら行事を順調に進めることが出来ています。行事や体験活動を通して子ども達の人間性は成長していきます。それは、人とのふれあいや語り合いなどの交流がもたらしてくれるものです。三井小学校は、年間通じて、多くの保護者の方、地域の方が行事に関わって下さっています。このことは、子ども達の豊かな心を育てるために大切な機会となっています。これからも地域のみなさんの協力を得ながら、地域に開かれた学校づくりを進めていきたいと思えます。4月の最後の行事である「遠足」が28日に予定されています。日頃の行いの良い三井っ子達ですから、きっと「いい天気」に恵まれて遠足が実施できると信じています。

校長 板岡 和之

## 〇しいたけの植菌作業をしました

9日(金)新学期が始まってから3日目、しいたけの植菌作業を行いました。作業開始の1時間ほど前、空から季節外れの「雪」がチラチラと降ってきて、少し肌寒い日となりました。今年も、橋本さん、坂下さんに準備から作業の指導まで大変お世話になりました。



高学年は、慣れたもので、手際よく、しいたけの菌を木づちで打ち込んでいました。やはり経験って大事ですね。作業のあと、成長したしいたけを収穫しました。今年は、しいたけがたくさん出ていました。児童たちは、うれしそうに袋一杯シイタケを詰めていました。

ご指導いただいた橋本さん、坂下さんありがとうございました。



## 〇ようこそ三井小学校へ!!・・・1年生を迎える会

16日(金)1年生を迎える会が行われました。児童委員会を中心に、「ようこそ三井小学校へ」の気持ちを歌や言葉などの形に表そうと全校で取り組みました。学校紹介、クイズなど楽しい時間を過ごすことができました。1年生を温かく迎えるすてきな会になりました。



## 〇山下さんによる「読み聞かせ」

読み聞かせボランティア山下さんによる絵本の「読み聞かせ」がスタートしました。毎月1回の会ですが、子ども達は山下さんの読み聞かせを楽しみにしています。山下さんの朗読で、わずか10分ほどの時間ですが、子ども達は絵本の世界に引き込まれていきます。



## 令和3年度 5月行事予定

- 3日(月・祝日) 憲法記念日
  - 4日(火・祝日) みどりの日
  - 5日(水・祝日) こどもの日
  - 6日(木) 給食提供中止日  
※弁当が必要となります。
  - 7日(金) 検尿1次検査日
  - 10日(月) 避難訓練(火災想定)
  - 11日(火) 読み聞かせ(山下さん来校)  
内科検診 13:15
  - 12日(水) 児童委員会(6限)
  - 13日(木) 詩吟教室
  - 14日(金) 田植え体験活動(※検討中)
  - 17日(月) 指導主事計画訪問  
※児童下校 12:50
  - 19日(水) 歯科検診 13:10  
クラブ(6限)
  - 23日(日) PTA草刈奉仕作業 6:00  
※三井公民館草刈事業と共催
  - 24日(月) 学納金振替日
  - 25日(火) 検尿2次検査日
  - 26日(水) 県基礎学力調査(4年・6年)
  - 27日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)  
PTA広報委員会 18:00
  - 31日(月) 心臓検診(1年) 8:40  
防災教室(5, 6年) 5限
- ※行事予定は変更となる場合があります。  
あらかじめご了承ください。

## 〇車に気をつけて道路を渡ろう!

19日(月)交通安全教室が開かれました。輪島警察署の水口さん、三井駐在所の中瀬さん、そしていつも子ども達の活動を支援して下さっている鈴木さんにお越しいただいて、横断歩道の正しい渡り方や自転車で交差点の通行の仕方を指導していただきました。1, 2年生も「右見て、左見て、さらに右見てから、手を上げて横断歩道を渡る」の基本動作をしっかりと学ぶことができました。自転車を学校まで運んで下さった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。5月の連休中は交通量が増えます。事故に合わないよう十分に気をつけましょう。



引き続き、新型コロナウイルス感染症の予防にご協力ください

マスクの着用 うがい・手洗い 3密回避